



ffgolf®
entreprise



Dev GE HDF => L'interview du mois (03/22) Olivier GENTIL : President AS GAZELEC

Olivier, GAZELEC est un poids lourd du Golf Entreprise dans les Hauts de France, peux-tu nous en dire plus concernant l'histoire de ton AS et la bonne humeur qui y règne?

La section Golf GAZELEC existe depuis plus de 20 ans et fait partie du Golf Entreprise depuis le début! Notre association est ouverte à l'ensemble des salariés de l'énergie des Hauts de France avec un slogan : **Le golf, sport pour tous, accessible à tous**. Nous réunissons une trentaine de membres qui pratiquent le golf de 2 façons, comme un sport ou comme un loisir. Pour la convivialité, nous organisons une rencontre amicale sur un golf de la région toutes les 6 semaines. Nous organisons également tous les ans une compétition amicale inter-club Energie avec trois rencontres, une en Normandie, une dans les Yvelines et une en Hauts de France. Chez les électriciens et les gazières, l'esprit d'entraide et de solidarité n'est pas un vain mot. C'est ce qui explique beaucoup notre bienveillance et notre bonne humeur.

Dans quelles divisions évoluez-vous? De quelles performances es-tu le plus fier?

Nous avons historiquement une équipe en division 1 qui joue le podium tous les ans et deux équipes en Challenge, la première qui joue le podium tous les ans et la seconde que l'on retrouve plutôt dans la seconde moitié du classement. Je suis très fier de la régularité de nos résultats. Nous décrochons souvent le titre sénior aussi, 3 fois sur les 5 dernières années.

Cette année, nous faisons la promotion de la compétition 36+ organisée par le Golf Entreprise Hauts de France auprès de nos nouveaux membres. C'est une excellente manière d'inviter nos nouveaux joueurs à pratiquer en compétition.

Quelles animations mets-tu en place au sein de l'entreprise autour du développement du golf ? Comment recrutes-tu de nouveaux joueurs ?

Nous organisons deux fois par an une journée découverte du golf pour développer notre Association Sportive. La dernière s'est déroulée le 1^{er} mars dernier et nous a permis d'accueillir 3 nouvelles recrues. Un autre moyen de développer notre Association Sportive, c'est le bouche à oreilles. Chaque membre doit parler de notre AS autour de lui !

Comment le golf est-il perçu chez GAZELEC ?

GAZELEC, c'est 14 sections sportives en Hauts de France. La section golf est la seconde en nombre de membres, derrière le football. Pour faire parler de nous, nous essayons tous les ans de faire un article dans le journal de notre mutuelle. Cela nous permet d'avoir des contacts avec des collègues intéressés pour pratiquer le golf.

Le mot de la fin, qu'as-tu envie de partager à ceux qui lisent ces quelques lignes ?

Les compétitions organisées par le Golf Entreprise permettent à tous les joueurs, quel que soit leur niveau, de découvrir les nombreux golfs de notre région et de pratiquer le golf aussi bien comme un sport que comme un loisir. Tout le monde y trouve son compte !

Envie de rejoindre le golf entreprise, contactez nous : devge@golfhautsdefrance.com